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AGENDA 

MEMÓRIA DA REUNIÃO SEMANAL DO COMITÊ DE GESTÃO ESTRATÉGICA DA SFA/RN 

25/06/2013 

Superintendente: Orlando Procópio Chefe DDA-Subst: Majuli Chefe DPDAG:  Chefe SIFISA: Ana Cristina 

Chefe SIFISV: Roberto Papa Chefe-Substituta SAD: : Claésia Chefe SAOD: Sônia Chefe da SGP-Subst: Kelly 

Chefe SePA: João Maria Chefe SEOF: Edmilson Interlocutor AGE: Nicolau  

Convidados (as):  --  

 

Nº ASSUNTO DA PAUTA SÍNTESE DAS DEMANDAS DECISÃO RESPONSÁVEL(EIS) PRAZO 

01 Aposentadorias de 
servidores 2013/2014 

Superintendente mostra preocupação 
com as aposentadorias dos servidores, 

que começam aumentar a partir de 2013 
e devem prosseguir em 2014. Segundo 

sua opinião, este fato vai refletir em 

algumas Chefias e áreas de atuação da 
SFA/RN. Mostrou maior preocupação 

quanto à situação de pessoal atual e 
futura da Superintendência. 

Propôs que as Chefias estudem e 
apresentem uma proposta para se ver 

como aproveitar as tres vagas dos 
servidores que se desligaram por 

terem sido aprovados em concursos 

públicos com carreiras mais 
compensadoras.  

Chefias de Divisões, 
Serviços e Seções 

 

02 Designação Substituto 

Chefe DPDAG 

Superintendente indaga a Majuli se aceita 

a designação para Chefe-Substituto da 
DPDAG. Ele confirma.     

SAOD para providenciar relação de 

documentos e formulários necessários 
para Majuli assinar. Posteriormente, 

encaminhar Oficio com a 
documentação ao SE/MAPA.   

Sônia/Majuli  

03 Perícia de Insalubridade 

na Fiscalização da 
Aviação Agrícola 

Orlando indaga à DPDAG e SIFISV sobre 

o laudo de insalubridade para a atividade 
de fiscalização da aviação agrícola.  

Majuli informa que Jonas estava 

acompanhando a execução do 
processo de perícia. Entretanto, a 

própria empresa não havia marcado a 

data para a aplicação do defensivo. 
Raquel (SIFISV) havia sido sondada 

Majuli/ 

Roberto Papa 
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Nº ASSUNTO DA PAUTA SÍNTESE DAS DEMANDAS DECISÃO RESPONSÁVEL(EIS) PRAZO 

para fiscalizar a execução. Majuli 
afirmou que manterá novo contato 

com a Chefia do SIFISV.  

04 Rodizio de motoristas 

(SIFISA) 

Orlando indagou à Claésia sobre a 

reunião entre os motoristas oficiais e o 

SIFISA 

Claésia informou que o assunto está 

ainda pendente. 

Claésia/Ana 

Cristina/Lindimar 

 

05 Processo de Dedetização Superintendente perguntou à Claésia 

sobre o processo de dedetização  

Claésia informou que Roberto Papa 

está analisando o processo 

Claésia/Roberto Papa  

06 Presença de pombos 
nas marquises do 

edificio-sede 

Orlando colocou em discussão o assunto 
sobre  a presença de pombos nas 

marquises do edificio-sede e se alguém 
teria alguma sugestão ou proposta  

Ana Cristina sugere que o assunto seja 
incluído no Processo de Reforma, sob 

a forma sugerida pela vigilância 
sanitária 

Ana Cristina  

07 SIAPECAD Superintendente perguntou à Kelly sobre 

a solicitação de assessoria da CGAP/SE 
para atualizar servidores da SGP/SAD no 

SIAPECAD 

Kelly informou que não houve retorno 

até o momento da CGAP/SE sobre a 
demanda da SFA/RN 

Kelly  

08 Projeto de Reforma do 

Edificio-Sede  

Orlando indagou sobre o andamento de 

elaboração do Projeto de Reforma do 
Edificio-Sede. 

Claésia informou que no momento o 

Sinésio está revisando o processo.  

Claésia  

09 Internet 3 G para a 
Uvagro do Aeroporto 

Orlando perguntou sobre o processo de 
aquisição da Internet 3 G para a Uvagro 

Aeroporto 

Claésia informou que houve 
impugnações de empresas que 

concorriam e o processo encontra-se 
em reprogramação  

Claésia  

10 Aluguel de impressoras 

e aquisição de 
cartuchos/tonners 

Superintendente indaga sobre os 

processos para aluguel de impressoras e 
aquisição de cartuchos/tonners 

Claésia informou que os processos 

encontram-se em andamento na 
SCC/SAD, em fase conclusão  

Claésia  

11 Atualização de trilhas no 
SISAC 

Superintendente indaga a Kelly sobre o 
andamento da atualização das trilhas no 

SISAC 

Kelly responde que a servidora Vera 
Lúcia encontra-se totalmente envolvida 

no processo de atualização  

Kelly  

12 Demandas da SEOF Edmilson informa que, com a saída da 

Raquel do SEOF (aprovada em concurso 

público da Receita Federal), está sem 
substituto. Solicita também que as 

Superintendente solicitou que Nicolau 

inclua na demanda de pessoal para a 

SFA/RN, em elaboração, a carência de 
pessoal da SEOF   

Nicolau  
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Nº ASSUNTO DA PAUTA SÍNTESE DAS DEMANDAS DECISÃO RESPONSÁVEL(EIS) PRAZO 

chefias orientem seus servidores para 
que encaminhem solicitação de 

Suprimentos até 3 dias antes de sua 

utilização. Anuncia que a Pesca está 
repassando os recursos.   

13 Convênio IDIARN Roberto Papa solicita providências da 

SFA/RN para que o SICONV seja aberto 
para a inclusão da área vegetal seja feita 

pelo IDIARN. 

Superintendente vai levar o assunto à 

reunião regional Nordeste das SFAs 
(Fortaleza/CE, 17 a 18/07/2013)  e à 

reunião nacional com o Ministro da 
Agricultura (Brasília/DF, 30/07/2013), 

pois também afeta a área animal 

Orlando  

 

Natal/RN, 25 de Junho de 2013 


